

Verdienste gewürdigt

Auszeichnung für Professor Mylius / Internationaler Botschafter

Gottenheim. Unser streitbarer Kommentator, Professor Dr. Dr. Klaus Mylius, hat während seiner jahrzehntelangen wissenschaftlichen Tätigkeit große Anerkennung in Fachkreisen erworben. Obwohl im Ruhestand, kann der Indologe die Lehre nicht lassen. An der Goethe-Universität in Frankfurt macht er bis heute Studenten mit der Kultur und den Religionen Altindiens bekannt.

Neben seinen Dokortiteln hat Professor Mylius in vielfältiger Weise weltweit Würdigung gefunden und Auszeichnungen erhalten. So wurde auch das Amerikanische Biographische Institut (ABI) auf den Gelehrten aufmerksam, der in Gottenheim am Tuniberg lebt. Das ABI nahm Professor Dr. Dr. Klaus Mylius

nun in die Gemeinschaft der Internationalen Botschafter auf. Die Gemeinschaft ist eine Gesellschaft, die die erfolgreichsten Persönlichkeiten unserer Zeit auszeichnet. Die Mitgliedschaft wird mit einer Ehrenmedaille anerkannt, die im Namen des ABI an eine Person verliehen wird, die sich durch besondere berufliche, humanitäre und soziale Verdienste auszeichnet. Mit dieser Auszeichnung hat Professor Mylius das Recht, den Titel „The Honorable“ zu führen und die Initialen H.E. (His Excellency) nach seinem Namen zu verwenden. Die Wochenzeitungen am Oberrhein gratulieren zu dieser Auszeichnung. Gerne fügen wir den Ehrentitel bei den Veröffentlichungen unseres Kommentators bei der Namensnennung an. (WZO)